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通告順 質問者 質問事項 質問要旨 答弁者 

１ 山崎幸子 「ＡＥＤのコンビ

ニ設置」 

 突然の心停止という非常事態に対応

するため、平成２６年第３回定例会にお

いて、３６５日２４時間営業のコンビニ

にＡＥＤを設置したらどうかという質

問をしたが、その時の答弁で「近隣の設

置状況、運用状況を参考として考えてい

きたい。同時に講習会も継続し、啓発推

進していく。」との答弁だった。そこで

質問する。 

 ①県南自治体のＡＥＤのコンビニ設

置状況と運用状況。 

 ②平成２５年度～平成２７年度のＡ

ＥＤ講習会の開催回数と参加人数、

参加者の参加回数。 

 ③村内のコンビニ店舗数。 

 ④コンビニとの設置許可及び運用協

定等についての協議はしたのか。 

 ⑤現在、村内のＡＥＤの設置箇所と設

置台数。 

総務部長 

２ 飯田洋司 村内ＩＣＴ化につ

いて 

１．以前にも村内ＩＴ化実証実験を勧め

た質問をしたが、進捗などは。 

２．日本郵政と民間企業とで、見守り事

業を展開しているが、本村の対応は。 

３．本村の自治体スマホ連絡協議会への

参加対応は。 

４．最先端の美浦村議会だが、住民への

本格的なＩＣＴ化の実験時期などは。 

５．本年１１月に、国が市町村のインタ

ーネット環境を県単位で集約したよ

うだが、本村の対応は。 

総務部長 

 

保健福祉

部長 

地区開発について  阿見町の道の駅との競合対策は。 経済建設

部長 
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３ 葉梨公一 幹線道路網上新田

木原線について 

１．一般県道上新田木原線の今後、阿

見町島津地先への延伸計画があるの

かどうか。 

２．安中・大山地区の現況から、先へ

の拡幅計画の有無は。 

経済建設

部長 

４ 竹部澄雄 農業の活性化対策

について 

１．美浦村で今回発効されるＴＰＰ協

定に関連する農作物は。 

２．美浦村で生産されているブランド

米「光一点」と「美浦そだち」のＰ

Ｒと販売促進は、どのような企画を

しているのか。 

３．美浦村ふるさと納税で「美浦そだ

ち」の注文はどれだけあるのか。 

４．茨城県が企画しているプレミアム

付お米券で「美浦そだち」は売れて

いるのか。また、プレミアム付お米

券の取扱店が、１カ所しかないが、

農協ではどうして取り扱わないの

か。 

５．今後、美浦村の農産物を村民に地

産地消してもらうために、販売所の

増築はあるのか。 

６．農業の活性化のために消費者から

農産物、特に「米」の受注生産する

考えはあるのか。 

経済建設

部長 

道路交通法の改正

における自転車運

転講習について 

１．生徒に対して、交通安全の指導は

しているのか。また、自転車通学の

生徒には、改正された「自転車運転

の交通ルール」の講習はしているの

か。 

２．危険な自転車運転をしている生徒

の報告はあるのか。あればどのよう

に指導しているのか。 

３．自転車通学などで生徒の事故は過

去にあるのか。また、自転車通学に

使用している自転車の整備は保護者

に一任しているのか。 

教育次長 
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     それとも、学校で定期的に検査し

て不良車の修理を指導しているの

か。 

 

５ 松村広志 認知症支援の取り

組みについて 

１．新オレンジプラン（認知症施策推

進総合戦略）における本村の取り組

み状況（概要）。 

２．認知症への理解を深めるための普

及・啓発への取り組みについて 

 ①認知症サポーターのさらなる養成

と活動の支援。 

 ②学校教育等における認知症の方を

含む高齢者への理解の推進。 

３．認知症の方の介護者への支援につ

いて 

 ①認知症カフェ設置の検討。 

 ②家族向けの認知症介護教室等の検

討。 

保健福祉

部長 

  初期認知症支援対

策について 

 本村における「初期認知症支援チー

ム」の取り組みと課題について。 

保健福祉

部長 

６ 岡沢 清 各種基金の積み立

てと運用について 

１．過去８年間の積み立て実績がどの

ような計画に基づくものか。 

２．今後３年間の積み立て計画につい

て。 

３．今後の基金の運用計画について。 

総務部長 

７ 林 昌子 携帯端末に配信す

る広報紙導入につ

いて 

 「いつでもどこでも手軽に読める広

報紙」としてスマートフォンやタブレ

ット端末に配信するサービスで、より

情報周知の向上が図れるシステムの導

入を求めるが、見解は。 

 ①現在の広報紙配布状況。 

 ②より多くの住民が見やすく理解で

きるための工夫点。 

 ③「くらしの便利帳」の電子化を。 

 ④ＦＢやツイッターでの情報伝達の

充実を。 

 ⑤「広報みほ」の自動配信サービス

導入を。 

総務部長 
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  ロタウイルス予防

接種助成について 

 ロタウイルスは、乳幼児に多く発症

する激しい嘔吐・下痢を伴う急性胃腸

炎で、感染するとウイルスが体外に排

出されるまで脱水を防ぐなど対処療法

しか手段はない。また、４０人に１人

が重症化すると言われており、入院や

ロタウイルス脳炎になってしまうケー

スもある。 

 前回の質問において「近隣の状況を

見て検討する」との答弁だった。近隣

で助成を実施する自治体が増えている

今、再度公費助成を求めるが、見解は。 

 ①任意接種のおたふくとインフルエ

ンザ予防接種の助成実績。 

 ②ロタウイルスの助成をしたときの

予算予想額。 

 ③来年度から公費助成できないか。 

保健福祉

部長 

 


